

Fecha: 04-08-2023
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Noticia general
 Título: PUCV amplía sus horizontes y fortalece lazos con el mundo

Pág. : 10
 Cm2: 635,0

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: No Definida

DIRECCIÓN GENERAL DE
ASUNTOS INTERNACIONALES



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAÍSO

A través de su Dirección General de Asuntos Internacionales

PUCV amplía sus horizontes y fortalece lazos con el mundo

Además de su excelencia académica, esta institución se caracteriza por una mirada hacia el mundo que busca enriquecer la formación de sus estudiantes y contribuir al desarrollo de una sociedad cada vez más global e interconectada.



La PUCV despierta el interés de los alumnos extranjeros por su excelencia académica y la posibilidad de conocer la cultura chilena, partiendo por Valparaíso.



“Somos una Universidad Católica, Pontificia y de Valparaíso, comprometida con el desarrollo sostenible. Somos una universidad regional, nacional, y también con una mirada mundial”. Así define el profesor Orlando de la Vega, director general de Asuntos Internacionales de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV), la forma en que esta casa de estudios ha decidido contribuir al país.

La manera de hacerlo es a través de su modelo educativo que, además de la excelencia que se refleja en los siete años de acreditación otorgados por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) —máximo nivel que pue-

de alcanzar una universidad en Chi-
le—, considera otras instancias de aprendizajes como el Programa de Intercambio Estudiantil, que impulsa la Dirección General de Asuntos Internacionales y que forma parte del Plan Estratégico de la PUCV para el período 2023-2029.

“Para nuestra universidad tener este profundo desarrollo en materia de internacionalización en el gobierno del rector, Nelson Vásquez, es un desafío muy importante. Definir cómo profundizar y ampliar este ámbito es de la mayor significancia, porque este proceso no solamente se queda en los jóvenes, sino que también lo trabajamos con nuestros académicos, profesores, investigadores y, por supuesto, los profesionales, porque la

universidad la hacemos entre todos”, afirma Orlando de la Vega.

POTENTE ESFUERZO

Consciente de que Chile es un país abierto al mundo en materias políticas, comerciales, culturales y educacionales, la PUCV prepara a sus estudiantes para que en el futuro conduzcan la sociedad sobre la base de este concepto.

De ahí la relevancia del proceso de internacionalización que la PUCV lleva adelante. Ivania Yáñez, directora de Intercambio Internacional de la casa de estudios, afirma que “para la universidad es relevante que nuestros alumnos puedan acceder al intercambio, experiencia que viene a

complementar la formación académica y de vida, por el aprendizaje de nuevas culturas e idiomas, las redes (ya sean profesionales o personales), la apertura a nuevas situaciones y la obtención de conocimientos en sus áreas de estudio, aspectos que podrán aportar en sus actividades futuras”.

Coincide Orlando de la Vega, al señalar que la experiencia de vivir en el extranjero permite a los estudiantes de la PUCV “moldear e ir complementando su proceso formativo con una mirada bastante más amplia de lo que es el quehacer de las sociedades, ya no solamente acotado al país, sino que un país que se inserta en el mundo”.

Fecha: 04-08-2023
 Medio: La Segunda
 Supl.: La Segunda
 Tipo: Noticia general
 Título: PUCV amplía sus horizontes y fortalece lazos con el mundo

Pág. : 11
 Cm2: 633,3

Tiraje: 11.692
 Lectoría: 33.709
 Favorabilidad: 



La PUCV ha desarrollado un programa de becas para que los alumnos puedan optar a financiamiento así como a otros servicios que faciliten la decisión de estudiar en el exterior.



Durante su estadía en el país, los estudiantes extranjeros conocen diversos aspectos de la cultura nacional.



"Cuando nuestros jóvenes regresan, lo hacen más maduros y con una óptica muy diferente: valoran la calidad de la educación superior de nuestro país. Después de haber comparado con otras realidades del mundo, se dan cuenta de que —gracias a la calidad del proceso formativo que tenemos en Chile— están en condiciones de desempeñarse de muy buena manera en aulas y también, profesionalmente, en Europa, Estados Unidos o de dónde vayan", afirma.

Para favorecer la movilidad de sus

estudiantes, la PUCV ha desarrollado un programa de becas para que los alumnos puedan optar a financiamiento así como a otros servicios que faciliten la decisión de estudiar en el exterior.

Además y para evitar que el idioma sea una barrera, a partir del primer semestre de 2024, se implementará el programa "Segundo Ciclo de Inglés" que complementará el primer proceso formativo de este idioma, que contempla cuatro niveles en todas las carreras de la universidad, y que permite

a los jóvenes alcanzar un nivel B1.

"Nos interesa que los jóvenes no se resten a las oportunidades que significa el mundo anglofón", detalla Orlando de la Vega.

CONSTANTE INTERÉS

Respecto de los alumnos extranjeros que visitan la PUCV, Ivania Yáñez destaca que la universidad tiene "una gran tradición e historia" en este sentido, que se refleja en que los estudiantes foráneos "nos siguen prefiriendo por la oferta de cursos de es-

pañol, la posibilidad de estudiar diferentes temáticas con alumnos locales y poder combinar la experiencia académica con la vida en la ciudad que tanto atrae a los extranjeros".

En este línea, la directora de Interambio Internacional de la casa de estudios recuerda que Valparaíso tiene un gran atractivo cultural y turístico y que esta región es la segunda, después de la Metropolitana, que "recibe la mayor cantidad de alumnos de intercambio y la universidad quiere seguir siendo parte de dicha vivencia".